

華だより

2021年7月号



発行 社会福祉法人 三幸福社会
グループホーム 清華苑
清華苑らんらん



ご利用者ご家族各位
今月、ようやく東京五輪が開催され、ご利用者の皆さんも楽しみにされています。
57年前の東京五輪を知っているご利用者は、今回の東京五輪をどういった思いで見られるのでしょうか。前回の東京五輪では、東洋の魔女と呼ばれた女子バレーボール選手が、多くの人を感動させ印象に残る大会だったと聞いています。
今回東京では非常事態宣言が出されている中で、五輪になります。が、日本選手の活躍を、ご利用者と一緒に応援できたらと思います。
小嶋 徳幸



レポート① わらび餅づくり

今月のおやつ作りは、「ぷるぷるわらび餅」です。みなさん手分けをして作り、わいわい言いながら、大盛り上がりでした。出来栄も、プルプルしてて美味しいのわらび餅でした。



レポート② クリームシチュー

昼食に珍しくクリームシチューを作りました。カレーはよく作っていますが、シチューは、ほとんどありません。あまり作る機会がないので食べることを楽しみにしていらっしゃいました。



Photo memory



新しい仲間「くまごろう」

